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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 14.12.2016 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

am Samstag, den 19. November 2016 nahm ich am 8. landesweiten Inklusionstag in der Friedrich-

Schiller-Schule Erfurt teil. Dabei wurde den Anwesenden und mir mehr als deutlich, dass die 

Heizung der Schule offensichtlich nicht in Betrieb war – und auch auf mehrmaliges Nachfragen 

hin nicht in Betrieb gesetzt werden konnte. Vielmehr wurde den anwesenden Gästen gesagt, dass 

es gängige Praxis ist, in Erfurt die Heizungen in den Schulen übers Wochenende abzuschalten.      

 

Vor diesem Hintergrund habe ich folgende Fragen an Sie: 

1. Wie kann es sein, dass bei einer landesweiten und lange vorher bekannten Veranstaltung 

die Gäste mitten im November eine unbeheizte Schulaula vorfinden? 

2. Ist es tatsächlich gängige Praxis in Erfurt, die Heizungen der Schulen über das Wochenende 

abzuschalten? 

3. Wenn ja, wie beurteilt die Stadtverwaltung diese Praxis vor dem Hintergrund, dass 

eigentlich bekannt und belegt ist, dass es deutlich mehr Energie erfordert und höhere 

Kosten verursacht, eine ausgekühlte Gebäudehülle nach zwei Tagen wieder auf eine 

angenehme Temperatur zu bringen, als die Heizung gemäßigt weiter zu betreiben? Dies 

gilt vermutlich umso mehr für große Objekte, wie es die Schulen sind.  

 

 

 

22.11.2016, gez. i. A. Kosny   

Datum, Unterschrift 

 

  

 

Frau Rothe-Beinlich, Fraktion BÜNDNIS 90/DIE 

GRÜNEN 
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